
Herr Gleß teilte mit, dass die Anfragen 
 

• Kahlschlag der Hecke an der Niederpleiser Straße/Pfarrweg (SPD-Fraktion vom 
19.03.2008, DS-Nr. 08/0109) und 

• Aktueller Stand der Planungen des Ausbaus der S 13, Lärmschutz an der Bahnstrecke 
(SPD-Fraktion vom 19.03.2008, DS-Nr. 08/0110) 

 
bereits schriftlich beantwortet seien. 


